

Inmigrantes

Desde la primera mitad del siglo XX, en Paraguay han llegado inmigrantes procedentes de España, Italia y Alemania principalmente. Estas personas se ubicaron en su mayoría en el Chaco, donde existen 17 Colonias. Otras colonias son las de los japoneses, coreanos, chinos, taiwanesas, árabes, polacos y ucranianos.

En la actualidad, se puede observar que los flujos migratorios se han frenados. Es por esta causa que se puede ver un saldo negativo en las estadísticas migratorias. A pesar de no haber migraciones, el crecimiento demográfico se debe a la tasa de natalidad alta que existe en el país pero no a la llegada de foráneos.

Si bien en Paraguay se recibieron diferentes olas de migrantes, este país recibió menor cantidad de colonizadores entre los siglos XIX y XX, en comparación con sus países vecinos. El principal flujo de inmigrantes llegó en los años que siguieron a la segunda guerra mundial. En esa época el gobierno puso en marcha un plan que suponía dar facilidades a los inmigrantes con respecto al viaje y a la adquisición de tierras. De este modo numerosas familias se asentaron en el país de forma definitiva.

Las Relaciones Comerciales



Convenio que se propone una cooperación interinstitucional entre REDIEX y PROMPERU, que comprende un conjunto de actividades orientadas a promover el intercambio comercial entre Paraguay y Perú.

Exportación a la Unión Europea

La Unión Europea y Paraguay han mantenido relaciones comerciales que a lo largo de estos últimos años se han ido fortaleciendo mucho más. Puntualmente se puede citar la decisión de la Comisión Europea que a partir del 31 de julio del 2008 permitió que ingrese carne fresca de Paraguay al mercado de Unión Europea. De esto modo las empresas paraguayas dedicadas a este rubro no solo crecieron sino que tuvieron la oportunidad de ingresar a nuevos mercados.

Este auge que está teniendo la industria de la carne en Paraguay ya se puede ver en los resultados de diferentes exportadores que están teniendo una cuota anual de 1.000 toneladas de carne de alta calidad o Hilton que comercializan desde el 2002. En el 2009, se pudo determinar que la carne es el cuarto producto paraguay que se vende a la Unión Europea.

En el año 2008, la Comisión Europea decidió incluir a Paraguay en su lista de los 15 países beneficiarios del Sistema de Preferencias Generalizadas Plus (SPG). Este hecho ha sido relevante para Paraguay ya que le permite tener un acceso preferencial a los productos de la Unión Europea. Así, Paraguay goza de un arancel preferencial al mercado de la Unión Europea en una 6.400 partidas arancelarias. El acceso libre de arancel al mercado significa una considerable reducción en los derechos aplicados bajo el esquema SPG estándar. Por ejemplo, en el tabaco tiene una reducción de hasta el 52%; el los jugos de fruta, del 30%; en las frutas del 20% y en las verduras del 14%.

Dentro de los países que conforman el Mercosur, Paraguay cuenta con una ventaja ya que es el único país del bloque que cuenta con el beneficio del SPG.

Relaciones Comerciales con China

Paraguay tiene la intención de establecer nexos comerciales con la República Popular de China ya que la misma es un proveedor importante para Sudamérica. Sin embargo, para llegar a tener mencionadas relaciones comerciales debe romper sus relaciones con Taiwán con quien mantiene vinculación comercial desde el 8 de julio de 1957. En la actualidad, Paraguay es el único país de América del Sur que se relaciona comercialmente con Taiwán.